

## 活動報告レポート

アドバイザー氏名	吉田 俊彦
実施日、時間	令和6年8月2日（金） 7:00 ~ 10:00
実施団体	NPO 法人 バーブレスフック普及協会
対象者（人数）	親子7組（子供10人、保護者7人）
実施場所	入間市 霞川 豊高橋周辺
講座等の名称	夏休み霞川水辺体験
講座等の分野	②生態系・生物多様性
活動内容及び 受講者の反応	<p>釣りを通じて故郷の自然を体験し、市民の郷土愛を深める目的で実施した。</p> <p>昨年度までは霞川をきれいにする会が主催し入間市民が対象だった。今年から参加者募集範囲を県内全域に広げた結果、近隣の日高市、飯能市や白岡市や柏市からの参加があり盛会となった。内容は魚釣り、ガサガサ（川に入って、足などで水中の生き物を網に追い込んで捕まえること）、水槽で生きもの観察、河川敷会場のゴミ拾い。</p> <p>熱中症予防を考慮して朝7時から霞川の豊高橋右岸河川敷にて釣り大会(体験)と料理を実施した。</p> <p>また、協働アドバイザーとして参加いただいた沢田典大氏には釣り実技指導のほかに、魚類観察分類のあとに、マイクロプラスチックと生態系の問題に関するお話をしていただいた。</p> <p>※参加者からの感想</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・初めてで魚がこんなに釣れるとは思わなかった。楽しかった。</li> <li>・オイカワがすごくきれい。シマドジョウも飼ってみたい。絶滅危惧種のギバチに驚いた。</li> <li>・川に漁協があるとは知らなかった（保護者）</li> </ul> <p>※確認できた魚類＝オイカワ・ドジョウ・シマドジョウ・メダカ・ギバチ</p>

※入間市こども支援課が広報入間による広報を協力。埼玉県リバサポのイベントに登録し公報募集した。

# 活動写真

